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os estudiantes tomaron'la'cafle, .• y.le echaron huevos 
a un Ayuntatnie'llto al que.ellos acusan de subvencio
nar un viaje a Filipinas de sus concejales y olvidarse 
de las necesidades de los habitantes de Getafe. Los 
alumnos del Instituto n2 8 contaron con la solidaridad 
del resto de los alumnos de Enseñanza Media en su 
petición de la mejora y gratuidad del transporte para 
los estudiantes que tienen que desplazarse desde sus 
barrios para poder recibir sus enseñanzas. 

os últimos de Filipinas lo tuvieron difícil para regresar 
a España 
Primero fue un tifón, luego las líneas aéreas. Final
mente el retorno de la expedición municipal getafense 
que fue a hermanarse con Jetafe, un pueblecito de 
FIiipinas, se retrasó tres días al no encontrar ningún 
vuelo quefacilitarasu retorno desde Bangkok, aunque 
al parecer existe un vuelo que une a la capital thailan
desa con Roma y Madrid. ¿Mala organización? 

ilar Arena, madre de unas trillizas de tres meses acusa 
al Ayuntamiento de ignorar su caso y no darle la ayuda 
que necesita. 
Según aseguró a GETAFE EXPRES, la informadora 
municipal del Ayuntamiento en el barrio de Perales del 
Río, donde reside, la remitió a Caritas con la siguiente 
frase: «¿no quiere niños la Iglesia?, .. Pues que ellos 
te ayuden>>. 
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GETAFE EXPRES 

EDITORIAL 

Una cuestión 
de conciencia 
Parece que a raiz de la campaña sobre el uso 
del preservativo, todos debieramos usarlo. 
Parece que ahora que el aborto está legali
zado, si una madre descubre que su hijo 
presenta alguna deficiencia física o psíqui
ca tienen que abortar obligatoriamente. 
Parece como si todos los derechos y liber
tades que los españoles podemos disfrutar 
fueran deberes e Imposiciones. 
Por eso muchas veces nos remitimos a la 
frase "si no puede mantener a sus hijos, que 
no los hubiera tenido" para salvaguardar 
nuestra conciencia de situaciones injustas. 
Quizás usted o yo, en el caso de Pilar Arena, 
madre de cuatro hijas, tres de ellas trillizas, 
y sin recursos económicos suficientes para 
sacarlas adelante, hubieramos optado por 
evitar el embarazo. Pero ella ha hecho uso 
de su libertad de elección y ha querido tener 
a esas hijas, amparándose en unos princi
pios morales que muchos acusan de anti
cuados pero que han regido gran parte de 
sus vidas. 
Si Pilar Arena debía tener o no tener a sus 
hijas es una decisión que le atañe exclusiva
mente a ella. Pero ahora que esos tres seres 
están en el mundo, sus padecimientos y 
carencias, sus necesidades, deben ser 
cubiertas. Si sus padres no cuentan con los 
suficientes recursos, la sociedad, bien por 
entidades como el Ayuntamiento o servi
cios de beneficencia, debe encargarse de 
facilitar todo aquello que necesiten para 
llevar una vida dentro de u nos cauces llamé
moslos "nonnales". 
Ahora esas tres niñas no sólo dependen de 
sus padres, dependen de la conciencia de 
cada uno de nosotros como seres 
humanos.■ 

OPINION 

No nos gusta desde este semanario 
entrar en polémicas con otras publica
ciones locales de Getafe. Pocas veces 
nos hemos sometido a este juego y 
siempre nos hemos arrepentido por
que finalmente se cae en los mismos 
errores que el competidor, esto es 
convertir una cuestión meramente pro
fesional, que como mediadores infor
mativos no nos atañe en su base, en un 
asunto personal. Hoy, sin embargo, 
nos vamos a referir a una entrevista 
con el concejal de Industria de Getafe, 
Francisco Hita, en una revista quince
nal getafense por primera y última vez. 
Con la lectura de la entrevista he des
cubierto que no han compredido bien, o 
no han querido hacerlo, el motivo de los 
artículos publicados sobre GISA ni el 
contenido de estos. 
Yo, Sr. concejal Hita, no tengo nada en 
contra de GISA, ni soy empresaria, ni 
quiero llegar aserio. Por ello he elegido 
una profesión liberal y libre en todos los 
sentidos. 
Yo, desde esta revista que me ha toca
do dirigir -y esto va también por el en
trevistador, supongo que el sr. Carro -, 
nunca he acusado a GISA "de ocultis
mo y falta de transparencia". Sí he 
"acusado" al sr. Hita de no querer reci
bir a los redactores de esta revista y de 
su constante negativa a contestar 
nuestras preguntas a no ser que se las 
remitiéramos por escrito. Si de esta 
conducta puede extraerse que en 
GISA hay ocultismo, la culpa es de su 
actitud, no de nuestro artículo. ¿La 
entrevista que usted concedió a esa 
publicación quincenal fue también por 
escrito o quizás esa revista sí cuenta 
con sus parabienes y puede recibir a 
sus redactores? Eso sí que es una 
mala tarjeta de presentación para un 
político al que se supone imparcial con 
los medios de comunicación. Espero 
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que así quede aclarado que ni yo ni mis 
redactores somos ignorantes ni hace
mos uso de la mala fe , ya que lo único 
que hicimos fue refle jar una realidad 
que usted mismo provocó. 
Desde GET AFE EX PRES tampoco du
damos de que los estudios y los planes 
de viabilidad sirvan para algo. ¡Para 
algo servirán cuando se realizan! Lo 
único que hemos preguntado desde 
esta revista es cuántos se han hecho y 
a quiénes. Si lo piensa un poco, sr. Hita, 
se dará cuenta de que esta es una pre
gunta favorecedora para usted en la 
respuesta. Seria la clara muestra de 
que GISA sirve para algo. 
Por cierto, ni yo ni ninguno de mis 
redactores tenemos que preguntarle 
nada a los accionistas de este semana
rio . Nosotros ni conocemos a todos los 
accion istas del Grupo Triángulo ni que
remos. GETAFE EXPRES es un sema
nario que yo dirijo y, por tanto, la respon
sabilidad de lo que en ello se publica es 
sólo mía y del autor de cada articulo. No 
me interesa lo que los accionistas del 
Grupo Triángulo opinen sobre GISA, lo 
único que me interesa es que una 
empresa que se supone iba a ser un be
neficio para la comunidad, hasta el 
momento no ha significado más que 
pérdidas y, si mira el staff de esta rev ista 
no creo que encuentre ningún nombre 
de nadie que hay querido "medrar al 
cobijo de un buen árbol ". 
Recuerdo cuando usted, sr. Hita, era 
concejal de Juventud y visitó gustoso 
una emisora talle r en la que se le hizo 
una entrevista. Entonces usted era una 
persona dialogante y bien dispuesta. 
Ahora, cuatro años después, seleccio
na los medios que cuentan con sus 
favores. No creo que el poder corrompa, 
pero le está ocurriendo como a muchos 
de los políticos de su partido mostrando 
una actitud tan prepotente .■ 

• Si quieres integrarte en un gran Grupo Empresarial 
PUBLICIDAD \tlr • Si estás entre los 23 y 35 años 

• Si posees buen nivel cultural 
• Si crees tener aptitudes comerciales 

100 000 lam,llas viven en España 

de la prales,ón de Agente de Seguras 

UNA PROFESION 
SEGURA 
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- CON FUTURO 

Solicite entrevista personal al Departamento de Selección y 
Formación de Agentes de: MAPFRE Avda. España, 10 GETAFE 
TFNOS. • 695 97 54 . 8 Y 681 66 62 
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Tráfico de 
estupefacciones 

VISOR 

Nos estamos poniendo pesaditos con .el._tema del tráfico, 
pero es que este empiez<l: aiér uri piobJerna preocupante -
para nuestro pueblo. Día á día la.situación de los automo
vilistas es más precaria y preocupante. Los atascos son el 
pan nuestro de cada día, los accidentes la consecuencia. 
normal del stress de los conductores. 
Además, los cambios viales de Getafe en lugar de aliviar el 
problema, lo complican aún más. Que si aparcamientos en 
batería que impiden la normal circulación de los autobuses, 
que si las obras -no hay calle que se libre últimamente
hacen variar la dirección de la circulación cada dos portres. 
Los conductores se quejan que las señalizaciones son 
unas veces contradictorias y, otras, ininteligibles. El caso 
es que Getafe, que según Pedro Castro, nuestro alcalde, 
padece "el síndrome de la gran ciudad", comienza a 
padecer los primeros efectos con el virus de las horas 
punta. 
Resquicios de mala planificación viaria son, por ejemplo, la 
rotonda de, entrada al polígono de Los Ángeles y al San 
Marcos, salida de la empresa c'onstrucciones Aeronaúti
cas S.A. En esta zona se acumula una gran cantidad de 
tráfico de mercancías, por causa de la presencia de los 
polígonos, y de vehículos de los trabajadóres que acuden 
a sus puestos de trabajo. ,~,demás de !os atascos ya se ha 
sucedido algún accidente que otro. Que si un día vuelca un 
camión, que si al siguiente hay un choque ... Y todo el 
mundo se da cuenta de su peligrosidad y todos se quejan 
salvo el Ayuntamiento, que sigue en sus treces sin plan
tearse alternativas al caos que día a día nos hace aborrecer 
el volante.■ 

GETAFE EXPRES 

Asignatura: 
Sanidad 
El alcalde de Getafe, Pedro Castro, y el Hospital han 
crecido juntos. Casi casi podemos decir que es la asigna
tura pendiente que Pedro Castro ha estado arrastrando 
todos estos años, agotando convocatorias, fechas de 
examen y posibilidc!.des de aprobado. 
El alcalde, como bµen alumno, acusa de sus suspensos 
a las circunstancias y a los mentores de su docencia. El 
INSALUD y su deuda crearon problemas en la construc
ción del hospital. Los. obreros de la constructora se 
declaran en huelga, los trabajadores de Cruz Roja cada 
dos por tres declaran que no quieren venir. Y Pedro no 
sabe que hacer ni decir. 
Todos sabemos que la obra .se entrega el día 20 de 
diciembre. Todos sabemos. que ·e1 Hospital no entrará en 
funcionamiento hasta el primer semestre del próximo año. 
Todos sabemos que sin personal no entra en funciona
miento ni a finales del primer semestre ni en el 92. Por eso 
Pedro Castro les pinta las cosas de color de rosa. <<Me 
gustaría que la plantill¡i. _en su totalidad optara por venir a 
Getafe, como un aliéiente para su trabajo y con una 
motivación a nivel personal, porque tienen mejores insta
laciones, una tecnología más moderna .. . Me hubiera 
gustado que esto hubiera significado un reto para el 
conjunto de los trabajadores de Cruz Roja. Confío en que 
la mayor parte vengan a Getafe>>. 
Los trabajadores de Cruz Roja conocen todos estos 
incentivos, pero también conocen las dificultades. La 
mayoría han conseguido una vivienda en las inmediacio
nes de Cuatro Caminos, con lo cual llegar a Getafe les 
supone un mínimo de hora y media de viaje. Además, sus 
hijos asisten a colegios en Madrid, lo cual acrecienta las· 
dificultades a la horade trasladara toda la familia a nuestra 
localidad. Por otro lado, ellos tienen plena libertad para 
elegir dónde quieren trabajar y dónde no. Si quieren 
trabajar en ~-~adrid son !lbres de hacerlo, o se !es supone 1 

libres ya que, según un representante de los trabajadores, 
las presiones para que el traslado se haga efectivo son día 
a día mayores. 
Si finalmente, los trabajadores de Cruz Roja vinieran a 
Getafe, con todos estos condicionantes, podríamos decir 
que Pedro Castro ha aprobado su examen con "chuleta".■ 

Materiales de Con·slruc·ción CORTOESO 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

' EL GRES más BARATO 

EXPO SIC 1.0N Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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• Soledad Galiana 

[E] ara el Ayunta
miento de Madrid, 
la reunión del lu
nes fue <<Simple

mente la presentación de un 
proyecto>>. Pero, sin embar
go, para los usuarios de las vías 
de comunicación que unen a la 
periferia con Madrid es una 
esperanza para evitar los atas
cos, cuando ya antes de la fina
lización de las obras de la M-40 
y M-50 se considera que estas 
serán rebasadas en su capaci
dad por un parque de vehículos 
siempre en crecimiento. 
También para el alcalde de 
Getafe, Pedro Castro, la inicia
tiva es interesante. <<Creo que 
una administración, y más una 
administración dinámica como 
es la de Getafe, que tiene una 
fijación que es el "síndrome de 
la gran ciudad", tiene que tener 
en cartera unos cuantos pro
yectos que puedan ir definien
do el futuro. Hay que trabajar a 
corto, a medio y a largo plazo. 
Todo lo que suponga acercar 
las ciudades supone acercar a 
_los ciudadanos y aunque el 
proyecto tarde 8, 1 O ó 15 años 
en realizarse, interesa. Todo 
aquello que define una estrate
gia de futuro hay que estudiar
lo>>. 

"Este proyecto 
se quiere financiar 
mediante entidades 
privadas o peaje" 

El proyecto consiste en la crea
ción de dos vías transversales 
que recorrieran la ciudad a una 
profundidad estimada de treinta 
metros de profundidad, una de 
ellas de norte a sur y ot-rade este 
a oeste, con unos quince kiló
metros de longitud cada una, 
por lo que una de las bocas de 
entrada se hallaría en las inme
dia~iones de Getafe. Por ello, 
Pedro Castro no descarta iniciar 
una actuación conjunta con el 
Ayuntamiento de Madrid, a 
pesar de que en la actualidad 
está dirigido por el pacto CDS
PP, para la resolución final del 
problema del tráfico. «Estoy 
dispuesto a colaborar con el 
Ayuntamiento de Madrid en 
este y otros temas, como el 
canal de remo olímpico». 

LOCAL 

Un tunel podría unir Getafe y el centro de Madrid 

Pedro Castro: 
<<Estoy dispuesto 
a ·colaborar con el 
Ayuntamiento de 

Madrid en este 
tema>> 

Durante la mañana del lunes 19 de noviembre, 
la concejalía de obras del Ayuntamiento de 
Madrid se reunió para analizar un proyecto 
que implicaría directamente a Getafe. Se trata 
del trazado de un tunel de treinta metros de 
profundidad que uniría nuestra localidad con 
el centro de Madrid. El alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, al tener conocimiento de dicho pro
yecto se muestra dispuesto a colaborar con el 
Ayuntamiento de la capital si dicho proyecto 
se llevará a cabo. 
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Este es el proyecto que uniría Getafe con el cent.ro de Madrid. 

"El tunel solo permitará la circulación de 
1.000 vehiculos a la hora" 
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Costes: 150.000 millones de 
pesetas y 1 O años 

Ambos tuneles se cruzarían 
bajo la plaza de Colón, donde 
se abrirían varias salidas que 
conectarían con las principales 
calles de Madrid. Otra de las 
opciones que se barajan sería 
la construcción de un tunel que 
rodearíalaciudadyquetendría 
distintos accesos y salidas al 
centro. 
El proyecto lo ha realizado la 
empresa SETEC, la misma que 
se encargó en su día de elabo
rar el deltunel que unirá bajo las 
aguas de Canal de La Mancha 
las costas inglesas y france
sas. 
Parece que los problemas de 
financiación son el principal 
obstáculo para la realización 
del plan en Madrid. El ayunta
miento madrileño nece.sitaría 
150.000 millones de pesetas 
para hacer una obra que no se 
terminaría hasta 1 O años des
pués y a saber bajo qué partido 
político. Además, los tuneles 
sólo permitirían el acceso de 
1.000 vehículos a la hora y el 
número de estos que ciréulara 
diariamente también estaría 
limitado. 
Según informó el Ayuntamien
to de Madrid a GETAFE EX
PRES, <<hasta el momento se 
ha presentado la posibilidad de 
hacerlo en Madrid, pero aún no 
se ha decidido nada porque 
primero habría que hacer estu
dios de los costes y la viabili
dad. Este proyecto se quiere 
financiar mediante -entidades 
privadas o peaje, no que lo 
pague el Ayuntamiento>>. El 
peaje se ha calculado que se 
elevaría a unas 300 pesetas 
actuales. 
Planes similares se han pre
sentado en distintas ciudades 
francesas por la empresa 
SETEC, de esta misma nacio
nalidad. La capital gala, París, 
analizó este proyecto técnica
mente y aceptó esta propuesta 
como una de las únicas posi
bles para solucionar el ago
biante tráfico capitalino; sin 
embargo, el alto coste y las 
dificultades de financiación 
impidieron la aceptación final. 
Marsella, por su parte, parece 
decidida a arriesgarse en la 
construcción de esta novedosa 
obra de la ingeniería.■ 
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Joaquín Leguina se reunió cori alcaldes de la zona Sur para tratar el Plan de Vivienda 

Pedro Castro: <<La Comunidad de Madrid 
tiende a olvidarse de la zona Sur 

y aquí estamos nosotros para recordarles 
que "el sur también existe">> 

El pasado lunes, día 19, el presiden
te de la Comunidad Autónoma de 
Madrid, Joaquín Leguina, se reunió 
con los alcaldes de varios munici
pios de la zona Sur para tratar el 
tema de la construcción de 19.000 
viviendas sociales previsto para los 
próximos cuatro at'los. El denomi
nado Plan de Vivienda fue firmado 
por el presidente de la Comunidad y 
los alcaldes de la zona Sur el pasado 
mes de marzo y queda englobado 
en un proyecto que prevé expropiar 
suelo para la construcción de un 
total de 80.000 viviendas en toda la 
Comunidad. 

• José Luis Grau 

la reunión asistieron los al
caldes de séis municipios de 
la zona sur, concretamente 

los de Parla, Fuenlabrada, Leganés, Alcor
cón, Móstoles y el alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, así como el consejero de Política 
Territorial, Eduardo Mangada, y el presi
dente de la Federación Madrileña de 
Municipios, Juan Barranco. 
Según Pedro Castro, lo que realmente se 
pretendía con la reunión, que fue solicitada 
por los propios alcaldes de los municipios 
afectados y no por la Consejería de Política 
Territorial de la Comunidad Madrid, «era 
aclarar dos puntos principalmente: por un 
lado que el desarrollo urbanfstico lo realiza 
la Comunidad de Madrid y lo gestionan los 

Toledo, 42 
Teléfono: 696 52 60 GETAFE 

Pedro Castro no esta contento por la 
forma en_ que Mangada trata al sur de 
Madrid. 
municipios, y por otro, que es el movimien
to cooperativista el que se encarga de 
construir las viviendas>>. 
Pedro Castro, señaló en cuanto a las fór
mulas de desarrollo urbanístico y de ges
tión que <<nosotros optaríamos por gestio
nar el cien por cien de la construcción de las 
viviendas o, en todo caso, cederíamos una 
parte de los terrenos a la CAM para que 
fuera ella la que los gestionase>>. 
El otro punto sobre el que Pedro Castro, 
alcalde de Getafe, incidió como uno de los 
más importantes entre los debatidos se 
refería a las distintas fórmulas de financia
ción que permitan a todo movimiento coo
perativo de la Comunidad construir las 

MESON 
. . Dé 

JEROMIN 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 

viviendas en adecuadas condiciones eco
nómicas. Pedro Castro señaló que <<el 
movimiento cooperativo es el que se encar
ga de hacer las viviendas . Los sindicatos 
serían una parte más de este movimien
to>>. 

<<La Comunidad tien_de a olvidarse de 
la zona sur>> 

Los · otros temas discutidos se referían a 
tratar de alcanzar con la Federación Madri
leña de Municipios un acuerdo general y a 
hablar con el Gobierno nacional sobre las 
formulas de financiación . Según Pedro 
Castro <<YO pediría un segundo Plan Feli
pe sobre la vivienda. Si lo hay para las 
carreteras, ¿por qué no lo va a haber para 
las viviendas? La financiación de estas 
viviendas es a veces muy difícil de encon
trar>>. 
Por otro lado, hay que decir que algunos 
alcaldes, entre los que se encuentra el 
alcalde de Getafe se quejan de que <da 
Comunidad, y más concretamente la Con
sejería de Política Territorial tiende a olvi
darse de la zona Sur y aquí estamos nos
otros para recordarles que "el sur también 
existe">>, en estrecha relación con el 
hecho de que hayan tenido que ser los 
alcaldes los que han solicitado la reunión 
para tratar el tema de las viviendas. 
Por último, Pedro Castro asegura que 
«Getafe construirá las 3.000 viviendas 
que le corresponden, sin que tengan que 
intervenir cooperativas de fuera. Las vi
viendas se harán desde el 
Ayuntamiento>> .■ 

Plaza de los Escolapios, 1 
Teléfono : 695 61 24 GETAFE 
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Conoce el nuevo GETAFE 3. 6.000 m' MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 

· mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO. BRICOLAGE, 
i\ll USICA . etc. etc. 
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accesos y un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO fü GETAFE 3. 
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Un fallo en el motor impidió la conexión con el vuelo Bangkok-Frankfurt 

La expedición de Filipinas llega con 
dos días de retraso 

Los cuatro concejales y cinco empresarios de Getafe que viajaron a Filipinas con el objeto 
de hermanarse con la localidad asiática de Jetafe perdieron el vuelo que les llevaba de 

Bangkok a Frankfurt. Este hecho, obligó a los excursionistas a tener que volver a Yakarta y 
volar, desde la capital Indonesia, hasta Amsterdam. 

Getafe Expres 

El vuelo Yakarta-Bangkokfue el culpable de 
que la expedición getafense de concejales 
y empresarios no pudiera llegar a tiempo a 
Madrid. La causa del desaguisado fue la 
ruptura de uno de los motores del avión que 
debía conducir a la expedición a Bangkok. 
Dicho vuelo llegó a la capital de Thailandia 
con más de tres horas de retraso y el avión 
que debía conducir a los excursionistas 
hasta Frankfurt ya había partido. 
Los representantes de la expedición, des
pués de hablar con las líneas aéreas y con 
la Embajada Española en Bangkok, consi
guieron que se les permitiera regresar a 
Yakarta para enlazar allí con un vuelo que 

les llevarla hasta Amsterdam. Una vez allí, 
la expedición cogió un avión que les llevó a 
Madrid el sábado a las tres de la tarde. 
Por otro lado, la visita que la expedición 
hizo a Bandung para ver las instalaciones 
de C.A.S.A. se realizó de una manera 
apresurada por los problemas de horario 
que la expedición tuvo a lo largo de todo el 
periplo. Al parecer, existen más de 13.000 
personas formándose en dicha factoría 
que mantiene un convenio con la fábrica de 
C.A.S.A. espaf'iola, sita en Getafe. 
Entre los logros conseguidos por la expedi
ción getafense se encuentra el acuerdo al 
que llegó el gobierno filipino de cambiar la 
"j" de la localidad de Jetafe, sita en la isla 
filipina de Bohol, y sustituirla por la "g" para 

que su nombre se igualara con el de su 
localidad homónima madrileña. Otros 
nombres anteriores que tuvo la localidad 
asiática fueron Hetapi y Jetape. 
El episodio más curioso lo constituye el que 
protagonizaron los excursionistas al poco 
de tomar tierra en el archipiélago Filipino. 
Un tifón, llamado <<Mike>>, azotó la zona 
centro y sur de las islas provocando unos 
doscientos muertos. El rumbo del huracán 
cambio en un sólo dla desviándose al Mar 
de la China Meridional. Según informaron 
familiares de miembros de la expedición, 
Manila se encontraba llena de barro debido 
a las fuertes tormentas que habían caido 
sobre la capital. 
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El sueño de la Ciudad Deportiva de Jesús Gil se convertirá en realidad 

· El proyecto inicial ha quedado 
reducido en .casi 

un cincuenta por ciento 
• José Luis Grau 

m I inicio de las 
obras de la tan 
ansiosamente 
esperada Ciu

dad Deportiva está previsto 
para el primer trimestre del 
próximo año. Según Antonio 
Olano, jefe de prensa del At
lético de Madrid, <<Si puede 
ser en enero mejor que en 
febrero y !Tlejor que en mar
zo>>. 

La Ciudad Deportiva se 
quedará en la mitad 

El proyecto inicial ha sufrido 
una serie de modificaciones. 
Para empezar, el cambio 
más importante es el de <<la 
reducción de la superficie de 
cinco millones de metros a 
dos millones seiscientos 
metros es decir, la superficie 
se ha reducido en casi un 
cincuenta por ciento>>. 

<<Se mantendrán 
los centros 

comerciales, 
centros 

de terciarios y 
centros de apoyo 

al deporte>> 

Según el Plan Económico 
de Viabilidad, realizado jun
to con el anterior proyecto, 
30.000 millones de pesetas 
para la financiación de la 
ciudad Deportiva, se gene
rarían mediante la construc
ción de chalets, viviendas y 

Parece ser que la Ciudad Deportiva 
de Jesús Gil y Gil deja de ser un proyecto 

para pasar a transformarse en una realidad. 
Está previsto que la firma del acuerdo 
definitivo se lleve a cabo a principios 

del próximo mes de diciembre. 
En esta firma intervienen el presidente del 

Atlético de Madrid, Jesús Gil, 
el alcalde de Getafe, Pedro Castro, 

y Eduardo Mangada, Consejero de Política 
Territorial, en representación de la 

Comunidad de Madrid. 

A partir del proximo año la presencia de Jesús Gil en Getafe 
será un hecho de lo más habitual. Foto Miguel Martín. 

centros comerciales. Con el 
excedente, Jesús Gil pensa
ba realizar nuevos fichajes y 
reducir el precio de las loca
lidades para poder ver en 
acción al Atlético de Madrid. 
Sin embargo, otra de las mo
dificaciones en el proyecto 
inicial es la eliminación de 
las viviendas y chalets. 
Según Pedro Castro, alcal
de de Getafe, <<Se manten
drán los centros comercia
les, centros de terciarios y 
centros de apoyo al depor
te>>. 

<<Espero que la 
nueva estación 

no lleve el nombre 
de "Estacióñ de 

Jesús Gil y Gil">> 

Aunque de la construcción y 
posteri9r venta de los men
cionados chalets y viviendas 
dependía una gran parte de 
la financiación de la Ciudad 
Deportiva, según el jefe de 
prensa del Atlético de Ma
drid, <<la reducción no va a 
influir. La desaparición de 
las viviendas no afecta en 
absoluto a la financiación. 
Esta correrá a cargo del 
presidente Jesús Gil y 
Gil>>. 
El alcalde de Getafe es de la 
misma opinión. <<Lo que se 
ha hecho es adecuar el pro-
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Pedro Castro asegura haber seguido muy de cerca las negociaciones entre la comunidad de 
Madrid y el Atletlco. Foto Miguel Martín. 

<<La reducción no va a influir. La desaparición 
de las viviendas no afecta en absoluto a la financiación. 

Esta correrá a cargo del presidente Jesús Gil y Gil>> 

Este es el proyecto inicial de la ciudad deportiva, en el que se recogian las viviendas y chalets 
que finalmente no se construirán. 
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yecto al nuevo emplaza
. miento. Cuenta con todas 
·las instalaciones pero se ha 
rnducido el terren.o. Siguen 
las canchas de baloncesto, 
.balonmano ... los campos de 
fútbol, de golf, las pistas de 
atletismo etc>>. 
Por otra parte, Pedro Castro 
afirmó que <<Se construirá 
un apeadero de RENFE en 
el centro de la nueva Ciudad 
Deportiva.y este no coincidi
rá con el apeadero del Sec
tor 111. Espero que la nueva 
estación no lleve el nombre 
de "Estación de Jesús Gil y 
Gil">>. 

<<Ouien manda en el mu
nicipio son las personas 
elegidas por los votos po
pulares>> 

A pesar de que las negocia
ciones para la construcción 
de la Ciudad Deportiva del 
Atlético de Madrid en Getafe 
se han llevado directamente 
entre Jesús Gil, presidente 
del club rojiblanco, y Eduar
do Mangada, Pedro Castro 
ha manifestado que desde 
el Ayuntamiento se ha se
guido la evolución del acuer
do muy de cerca. «Este 
proyecto no se habría apro
bado si no hubiera estado el 
Ayuntamiento presente. En 
tanto y en cuanto yo sea 
alcalde, no permitiré que 
exista un solo proyecto que 
no se conozca aquí en Geta
fe>>. 
Pedro Castro recordó tam
bién que cuando se conoció 
la posibilidad de que se edi
ficara la ciudad deportiva del 
club colchonero en nuestra 
localidad, se alzaron algu
nas ·voces en contra del 
proyecto, ante la posibilidad, 
argumentada por algunos 
grupos políticos de la oposi
ción de que Getafe se trans
formaría en el feudo del 
presidente rojiblanco . 
<<Üuien manda en el muni
cipio son las personas elegi
das por los votos 
populares>>.■ 
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En las próximas semanas se reuniran IRMASA, el Ayuntamiento de Getafe y los empresarios del polígono "Los Angeles" 

El Ayuntamiento de Getafe puede ejecutar las 
obras sin el consenso con los empresarios 

En la reunión que mantendrán IRMASA, el Ayuntamiento de Getafe y los empresarios del 
polígono Los Angeles se presentará el proyecto de rehabilitación de dicho polígono, así 

como la inversión que deben realizar los empresarios. Si no existe consenso, la última pala
bra la tendría el Ayuntamiento, ya que al tratarse de Planes Especiales de Reforma Interior y 

con el sistema de cooperación, la casa consistorial puede ejecutar las obras y pasar el 
recibo a los empresarios. 

------
• G. Morata 

IRMASA, empresa pública dependiente de 
la Consejería de Economía de la Comuni
dad de Madrid, presentará en Getafe su 
proyecto de rehabilitación del polígono Los 
Ángeles, <<Se trata de definir como 
vamos a ejecutar las distintas fases y 
cuales son las prioritarias, ese es un 
proceso pordefinir, y es por ello que nos 
vamos a reunir; también queremos sa
ber si los empresarios estan dispuestos 
a participar con el 70%>>. 

¿Qué piensan los empresarios del polí
gono Los Angeles? 

<<Nuestra situación es la misma que si 
predicaáramos en el desierto»;, asf lo 

·• manifestaba Juan Manuel López, presi
dente de la asociación de empresarios del 
polígono Los Ángeles, <<las obras que 
empezaron hace dos años no se han 
acabado, el polígono sigue hecho una Aún no se han acabado las obras que comenzaron hace dos años en el polígono Los 

Angeles. Foto Migue! Martín. 

Incluso el alcalde piensa que la situación del polígono de Los Angeles es tercer 
mundista. Foto: Miguel Martín. 

pena. Hace poco tuvimos una reunión 
con el alcalde y él mismo lo reconocía, 
tienen el polígono que no puede ser más 
tercermundista, se ha convertido tam
bién en un vertedero de basuras>>. 

Juan M. López, presidente de la 
asociación de empresarios 
del polígono Los Angeles 

"Veo muy difícil que 
nosotros pongamos el 
70% de la inversión, 

porque el polígono no 
crece en imagen en la 
misma proporción que 

en gastos". 
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Juan Manuel López también critica la falta 
de información que tienen los empresarios, 
«sobre lo de IRMASA oficialmente no 
han hablado con nosotros, conozco el 
tema por allegados>>. 
Como ya hemos informado en el proyecto 
de rehabilitación del polígono, el 70% de la 
inversión la tendrian que poner los empre
sarios, pero ellos no lo tienen muy 
clarO,<<Veo muy difícil que nosotros 
pongamos el 70% de la inversión, por
que los empresarios de este polígono ya 
estamos colaborando en las obras que 
se están haciendo. Yo no puedo ponerla 
mano en el fuego por el resto de los 
empresarios, pero lo cierto es que están 
muy cansados porque todo esto se ha 
llevado con gran lentitud, el polígono no 
crece en imagen en la misma propor
ción que en gastos>>. 

"El tema de Kelviaator ha sido sólo una 
excusa para no invertir en el Rosón" 

Esta es la opinión de Gabriel Navarrete, 
empresario del Rosón,<<Si nos hubieran 
consultado nosotros hubieramos esta
do de acuerdo en que el 30% que aporta 
la Comunidad se hubiera destinado a 
absorver la parte de Kelvinator y noso
tros hubieramos aportado el resto>>. 
Recuerden que IR MASA decidió comenzar 
ia rehabilitación con el polígono Los Ange
les aduciendo que el tema de El Rosón no 
se puede tratar hasta que no este definido 
el proceso de Kelvinator. 
Asimismo, Gabriel Navarrete piensa que el 
Ayuntamiento no quiere abordar la rehabi
litación del polígono El Rosón,«la causa 
es que el Ayuntamiento firmó un acuer
do con el polígono Los Angeles por la 
vía de la cooperación y los técnicos 
municipales elaboraron un proyecto 
para el arreglo de dicho polígono. Pero 
los técnicos hicieron un presupuesto y 
se quedaron cortos y para tapar el agu
jero el Ayuntamiento está empleando 
todo el dinero allí y no aquí». 

Proyecto de pavimentación del polígo
no "El Rosón" 

Como ya adelantaba GET AFE EX PRES en 
el n298, por ahora, el polígono El Rosón ha 
quedado apartado de las inversiones que 
IRMASA,(empresa pública dependiente 
de la Consejería de Economía de la Comu
nidad de Madrid), va a promover en Getafe. 
Sin embargo, el Ayuntamiento de Getafe 
pidió a la empresa Gexinjo la elaboración 
de un proyecto de urbanización del desa
sistido polígono El Rosón . La maqueta de 
este proyecto fue entregada hace un mes 
al Ayuntamiento de Getafe y aún, los 
empresarios de El Rosón no han sido infor
mados sobre su desarrollo. 
Gexinjo ha valorado el coste de las obras 
en unos 500 millones de pesetas y el plazo 
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La lluvia acrecienta el mal estado del Poligono El Rosón. Foto Miguel Martín 

de ejecución previsto será de 1 O a 12 
meses. 
Esencialmente, el proyecto cons iste en 
crear o más bien pavimentar las viales 
existentes e introducir tres nuevas calles, 
una de ellas por modificación del planea
miento vigente y las otras dos se crearán 
para las necesidades de tráfico interior del 
polígono. 
A nivel víal, se va a hacer dos nuevas 
salidas y entradas a la autovía, recordemos 
que las existentes legalmente estan mal 
trazadas, dos de ellas serán para la reubi
cación de las existentes y las otras dos son 
para facilitar el acceso por la parte norte. 
Juan Carlos Rofso, encargado de la em
presa Gexinjo, ha manifestado a esta re
dacción que en la zona sur del polígono se 
ha proyectado una vía de servicio de una 
sola dirección,<<así lo marca el MOPU, 
se dará al viario interno doble circula
ción, más calles con un ancho de 14 
metros de calzada, es decir cuatro carri-

les y otras calles bidireccionales con 
dos carriles de cuatro metros para faci
litar el tráfico de los camiones 
pesadoS>>.Así mismo, ha manifestado su 
satisfacción por el proyectO,<<tanto noso
tros como el Ayuntamiento estamos 
contentos con los trazos de este pro
yecto>>. 
Tan sólo falta que los empresarios, los 
máximos afectados dada la precaria situa
ción del polígono, sean informados de los 
que se pretende hacer, asf lo afirmaba 
Gabriel Naverrete, miembro de la Junta de 
Compensac ión del polígono El 
Rosón,<<de este proyecto que se finali
zó el 31 de octubre y se envió al Ayunta
miento, los empresarios del Rosón no 
saben nada, lo único que sabemos es 
que el polígono está en una situación 
desastrosa y sobre todo ahora que lle
gan las lluvias>>.■ 
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Ante su petición de ayuda al Ayuntamiento, Pilar Arena asegura recibir la siguiente 
contestación: 

<<¿La iglesia no quiere niños? ... 
Pues que te ayuden ellos?>> 

El pasado 21 de septiembre Pilar Arena dio a luz tres niñas; este hecho pro
dujo en el seno de la familia alegría a la vez que preocupación. Pilar Arena 
afirma que las setenta mil pesetas que gana su marido no son suficientes 

para mantener a una familia de seis personas, pagar treinta mil pesetas de la 
hipoteca de su casa y satisfacer las necesidades básicas de unos bebes. 

Ella pidió ayuda al Ayuntamiento, pero asegura no haber recibido ninguna . 
solución,solo palabras desagradables. 

Las niñas cuentan con dos meses y diez días de edad. 
Foto: Miguel Martín 

"Mi marido gana 70.000 pesetas y con eso no 

se puede mantener a tres niñas de dos 

meses y a una de dos años, además tengo 

que pagar una hipoteca de 30.000 pesetas 

de la casa" 

• G. Morata 

•[QJ) esde las autorida-
des municipales 

: se alardea de que 

a la entrada de Getafe se pon
·.gan unos cartelitos que digan 

'1Capital de la cultura y la indus
tria", "Ciudad Universitaria", o 
"Cuna de la aviación española". 

. Lo que no se dice es •familias 
en situaciones precarias, inclu
so sin hogar", "polígonos indus
triales tercermundistas", o 
"45% de analfabetos". 
Evidentemente, Pilar Arena tie
ne mucho que decir sobre este 
tema,<<CUando supe que Iba 
.ª tenertrlllizas y teniendo en 
cuenta mi pésima situación 
económica pedí ayuda al 
~yuntamiento y ma dije¡on 
que no me preocupara que 
ellos me ayudarían; ahora 
que ya han nacido las niñas 
no he recibido la ayuda pro
metida>>. 
Tan sólo una asistente social 
atiende diariamente y durante 
dos horas a esta familia, pero 
esta ayuda no soluciona nada 
si no hay comida, medicamen
tos, pañales o calefacción para 
atender a las niñas;<<no pon
go la calefacción por miedo a 
los recibos, a las niñas las 
baño una vez cada quince 
días y se me resfrían, incluso 
la "caca" la hacen verde, 
pero no puedo pagar las re
cetas que me manda el médi
co, aquí las tengo amontona
das». Incluso Trinidad Troya, 
asistente social, afirma: 
<<Cuando salgo de esta casa 
tengo la moral por los sue-

IOS>>. 
Pero Pilar Arena no sólo no 
recibe ningún tipo de recurso 
económico, sino que, según 
declara, en información munici
pal se le reprocha no haber 
abortado. <<Yo soy católica y 
estoy en contra del aborto, 
mi mayor afán es sacar amis 
hijas adelante y para ello 
pediré la ayuda necesaria a 
todo el mundo. Creo que si el 
Ayuntamiento tiene un pre
supuesto para este tipo de 
temas lo tendría que emplear 
en situaciones como la 
mía>>. 

"Desde que esta
ba embarazada he 

pedido ayuda al 
Ayuntamiento de 
Getafe, y hasta 

ahora no he 
recibido nada" 

Desde estas mismas autorida
des se ha instado a esta familia 
a recurrir a CaritaS,<<me han 
dicho que como el ayunta
miento ya me ha puesto auna 
señora durante dos horas y 
me han dado diez botes de 
leche, ya no me pueden ayu
dar más. Lo que no entiendo 
es que tengan la desfachatez 
de decir que vaya a la iglesia 
cuando a la iglesia le quitan 
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todo>>. 
Desde los servicios sociales de 
Getafe, Carmen Domfnguez, 
asistente social, afirma que lo 
primero que ellos hacen ante 
estos casos es informarse y 
luego dependiendo de la pro
blemática que tengan se ges
tionan los recursos idóneos 
para ese tema. Carmen Domin
guez afirma conocer el tema 
<<puedo asegurar que la 
asistente social de esa zona 
ha tenido conocimiento del 
tema, de hecho la conoce y 
habrá hecho incluso una vi
sita a domicilio. Por otra 
parte, es muy amplio decir 
que no se tienen recursos; es 
decir, depende de cada caso, 
igual lo que ella entiende por 
no tener recursos no está en 
el límite tan bajo como poda
mos tener nosotros>>. 

"¿La Iglesia no quiere ni
ños? ... Puesqueellosteayu
den" 

Esta es la respuesta que Pilar 
Arena afirma recibir cuando 
solicitó ayuda a los servicios 
sociales en Perales del Río y 
llegó a visitarle Pepa Sánchez. 
No se sabe con qué criterios el 
Ayuntamiento de Getafe esco
ge al personal que trabaja en 
temas relacionados con servi
cios sociales, realmente a Pilar 
Arena, y a quién no, le resulta 
indignante que la visiten de los 
serv1c1os sociales para. 
decirle,«la iglesia y también 
tú estais en contra del abor
to, pues que te ayuden 
ellos>>, afirmación que no 
pudo ser confirmada por este 
semanario. 
Que fácil es eludir las respon
sabilidades y mezclar temas 
que no tienen por qué mezclar
se; no es cuestión de discutir la 
necesidad e incluso incitar a 
utilizar métodos abortivos sino 
de ayudar a familias que lo 
necesitan. Pilar Arena y su 
familia han pedido ayuda a 
estos servicios municipales 
desde hace varios meses y no 
reciben respuesta. 
Cualquier ciudadano se pre
guntará para que sirven los 
millones que el Ayuntamiento 
destina a servicios de benefi
cencia y prestaciones sociales, 
si luego no los reciben las per
sonas que se encuentran en 
una situación precaria.■ 
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Presupuestos de gastos del Ayuntamiento por programas 
relativos a servicios sociales: 

Prestaciones Sociales- 33.an.aoo de pesetas. 
Beneficencia- 11.500.000 de pesetas. 
Administración Servicios Sociales-100.628.512 de pesetas. 
Familia, Infancia y Adolescencia- 59.280.737 de pesetas. 
Familia y Convivencia- 53.500.000 de pesetas. 

A falta de sábanas y mantas, las toallas son el abrigo de las trillizas. Foto: Miguel Martín 

"De todo lo que hay en la casa no es nada mío, la mesa, las sillas, 

la ropa de las niñas, todo esto lo tengo gracias a la ayuda 

. de inis vecinos y familiares" ·. 
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De derecha a izquierda: Pilar Arena, en presencia de Trinidad Troya explican a GETAFE 
EXPRES la situación ~e .las trilllzas. Foto : Miguel Martín. 

. . . 
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El concejal Caño negoció durante cuatro horas con los estudiantes 

Y con ellos, llegó el escándalo 
Centenares de estudiantes lanzan huevos al Ayuntamiento 

para pedir transporte subvencionado 

Con tres detenidos finaliza
ron las movilizaciones de es
tudiantes pertenecientes a 
gran parte de los centros de 
Enseñanzas Medias de Geta
fe. La huelga fue secundada 
por un gran número de alum
nos con el objeto de conse
guir becas que faciliten el 
desplazamiento de los menos 
pudientes. A juicio de los 
alumnos, es <<inadmisible>> 
que el Ayuntamiento se gaste 
un millón en un viaje de con
cejales a Filipinas y no sea 
capaz de subvencionarles el 
transporte. 

e R.C. 

Los desordenes estudiantiles que se pro
dujeron la semana pasada en Getafe harán 
historia. No se recuerda nada parecido 
desde las movilizaciones a nivel nacional 
de los estudiantes en 1987. Pero esta vez, 
la revuelta tenía dos connotaciones muy 
concretas; por una parte, las movilizacio
nes sólo se produjeron en el ámbito local y, 
por otro lado, la agresividad que mostraron 
los estudiantes y la capacidad de enfrenta
miento con la Administración fue pasmosa. 
Al grito de «Pitufo cobarde, no sirves 
como alcalde>> se manifestaban alrede
dor de mil estudiantes la semana pasada 
en la plaza del Ayuntamiento. Los inciden
tes que se produjeron durante más de una 
hora fueron los protagonistas de la protes
ta. Los estudiantes lanzaban huevos que 
se estrellaban contra la fachada del Ayun
tamiento mientras funcionarios y conceja
les se asomaban a los balcones a ver que 
ocurría. 
Los alumnos rompieron cristales y cortaron 
el tráfico en la calle Jardines y calle Polvo-

ranca. Las retenciones de tráfico produci
das en la carrteta de Getafe-Leganes y en 
la carretera de Toledo fueron numerosas y 
provocaron el caos circulatorio durante 
más de una hora. 

<<Es una vergüenza que sí paguen el 
viaje a Filipinas» 

Por su parte, los puntos que los estudiantes 
quieren negociar son los siguentes: sub-
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vención del 100 % del transporte a todos 
los alumnos del Instituto «Giner de los 
Ríos>> que no puedan costearse el viaje y 
del 50 % a los alumnos que tengan que ir a 
un Instituto que no pertezca a su distrito. 
Además, los estudiantes piden en refuerzo 
de autobuses en las horas puntas y que 
haya transporte colectivo hasta las once de 
la noche. 
Cristina Benegas, representante de la 
cordinadora de estudiantes, afirmó que 
<<es una vergüenza que el alcalde permita 
que varios concejales se vayan a Filipinas 
y se gasten un millón en dietas. Con ese 
dinero podrían pagarnos el transporte a 
nosotros. Los orígenes de Getafe están 
aquí, no tan lejos>>. Los estudiantes en
tienden que un pueblo trabajador como 
Getafe tiene derecho a recibir ventajas ya 
que <<Son nuestros padres quienes pagan 
los impuestos>>, indica la representante. 

El tumulto acaba con tres detenciones 

Pasada la primera manifestación, la coor
dinadora de estudiantes comenzó anego
ciar con el concejal de Cultura, Rafael 
Caño, las diferentes reivindicaciones. En 
ese mismo día se produjo una manifesta
ción no autorizada de más de quinientos 
estudiantes que acabó con la detención de 
tres de ellos, al parecer por lanzar huevos 
y romper cristales. 
Algunos de los representantes de la coor
dinadora se asomaron al balcón de la Casa 
Consistorial para pedir calma y que no 
estropearan las negociaciones protagoni
zando desagradables incidentes. 
Según confirmó a GETAFE-EXPRRES Mª 
Angeles Gómez, representante de los es
tudiantes, en la reunión mantenida con el 
concejal de Cultura<<nose ha llegado a un 
acuerdo en todos los puntos. Aceptamos 
algunos puntos pero tenemos que seguir 
negociando la consecución de autobuses 
para todos los que tengan que desplazarse 
a un centro que no es el de su distrito>>. 
Sin embargo, el Ayuntamiento de Getafe, 
en una nota de prensa asegura que 
«después de casi cuatro horas de nego
ciación los estudiantes aceptaron la pro
puesta del Ayuntamiento de Getafe apro
bada por unanimidad de todos los grupos 
políticos en el Pleno del 9 de noviembre>>. 
En dicha propuesta de la Administración se 
contempla lo siguiente: Creación de becas 
de transporte para los alumnos que se 
tengan que desplazar de centro obligato
riamente, realizar un estudio de cuántos 
son los alumnos desplazados para buscar 
soluciones para el próximo curso, posibili
dad de crear un nuevo Instituto e Bachille
rato nocturno, refuerzo de autobuses para 
los alumnos del Instituto <<Giner de los 
Ríos» y para los alumnos de el barrio El 
Bercial, posibilidad de reforzar los autobu
ses hecia los centros del Sector 111 y ade
cuación del horario de autobuses que dan 
servicios a los alumnos del <<Puig 
Adam>>.■ 

REPORTAJE 

Los directores opinan: 

<<Son libres y las reivindicaciones son justas>> 

Director de Manuel Azaña, Macario Hernando 
<<Son muy libres de tomar la decisión que crean conveniente. No estoy ni a favor 
ni en contra de la huelga. Tengo mi opinión personal. Ellos plantearon el corte de 
las clases y yo no les puse ningún impedimento para ello.Yo no tengo falta de 
profesores y el instituto nuestro funciona bien . Los directores hemos sido los más 
críticos con el sistema>>. <<Lo que a mi me han comentado es que era un apoyo 
a los lnsttitutos del N º8>>. 

Directora del Puig Adam, Carmen García. 
« Ellos tiene derecho a reunirse y hacer huelga y yo tengo que respetar eso . Las 
reivindicaciones son justas como las de los autobuses. Al parecer y según dijeron 
los representantes de los estudiantes, el concejal les había dicho que no eran 
representativos y querían demostrar que sí. El problema de los institutos es que 
se han hecho donde les ha salido más barato el terreno. De ahí que el Instituto Nº 
8 de tantos problemas. La delegación de Cultura no interviene en la realización de 
los centros y creo que no son responsables de los problemas ocasionados>>. 

Director del·Giner de los Ríos, Carlos Ferrera. 
<<Nosotros como centro no entramos ni salimos en estas reivindicaciones . Es un 
asunto entre alumnos y Ayuntamiento. Al ser todo el personal del instituto nuevo 
no hemos tomado ningún partido . Los chicos consideran que deberían tener 
autobuses y ahí sí estabamos de acuerdo nosotros . Luego ya en la cuestión de la 
gratuidad de los autobuses, la postura no la tengo muy clara. Les he dejado plena 
libertad para que hagan lo que quieran , igual que ellos no entran en las huelgas de 
los profesores. La educación publica tiene muchas cosas mejorables pero creo que 
se está haciendo un esfuerzo importante. Las relaciones con mis alumnos y con 
los chicos que llevan la huelga son buenas y me llevo bien con ellos>> . ■ 
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Las vivendas de la colonia Nuestra Señora de los Angeles, situada en la 
Avenida Juan de la Cierva, van a ser objeto en un corto espacio de tiempo dé una 
serie de remodelaciones debido al deteriorado estado que presentan actualmente. 
Para ello, las familias que habitan los bajos de los bloques afectados se verán 
obligados a desalojar sus viviendas, por lo que los Servicios Técnicos del 
Ayuntamiento están estudiando la situación para buscar un lugar en el cual 
puedan permanecer estas familias provisionalmente. 
El proyecto de remodelación de dichas viviendas, así como la adjudicación de las 
obras corren a cargo del Instituto de Vivienda de Madrid (IVIMA), y está prevista 
una reunión entre dicho organismo y los Se¡vicios Técnicos del Ayuntamiento para 
empezar a mantener contactos con los vecinos y tratar de buscar una rápida 
solución a este problema.■ 

Accidentes 
de circulación 

19-11-90: colisión entre dos vehículos 
en la calle Valencia con el resultado de 
tres heridos leves. 
El vehículo marca Citroen, matrícula M-
6527-JM se salió de la calzada en la 
variante Nudo Sur. Solo se registraron 
daños materiales. 

21-11-90: Accidente de circulación en 
el kilómetro 13 de la carretera N-IV con 
el resultado de tres heridos leves que 
fueron trasladados al 12 de octubre. 

23-11-90: Doña Juan P.E.M. fue atro
pellada por un vehículo en la parada de 
autobuses de la calle Greco. La acci
dentada fue inmediatamente traslada
da al 12 de octubre donde se le pronos
ticó gravedad en sus lesiones. 
Una joven fue atropellado en la Plaza de 
Lisboa cuando cruzaba por un paso de 
cebra. Fue trasladada. La joven resultó 
herida y con posible lesión en la colum
na. 

Manifestaciones 

19-11-90: Manifestación efectuada por 
estudiantes del Instituto VIII. Se con
centraron unos doscientos alumnos, 

según fuentes policiales, en la Plaza de 
la Constitución, lanzando huevos a la 
fachada del Ayuntamiento y colapsan
do el tráfico rodado 

21-11-90: Nueva concentración de 
estudiantes en la Plaza de la Constitu
ción. También en esta ocasión se lan
zaron huevos y manzanas contra la 
fachada del Ayuntamier:ito y se cortó el 
tráfico rodado. Tres jóvenes fueron 
identificados. 
Concentración de vecinos de Perales 
del Río para protestar por el servicio de 
autobuses de la citada colonia, cortan
do el tráfico de la carretera de San 
Martín de la Vega. 

Otros 

18-11-90: El joven Juan Manuel F.R. 
fue trasladado al Psiquiátrico de Lega
nes al ser encontrado en estado de 
embriaguez y golpeando a sus padres. 

19-11-90: Un individuo de unos treinta 
años de edad fue detenido por mastur
barse ante el personal de Parques y 
Jardines en el Parque del Sector 111. 

20-11-90: Un individuo fue detenido por 
masturbarse delante de las jóvenes 
que trabajan en el Parque de la Alhón
diga. 
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Jugará con el Real Madrid Deportivo el resto de la temporada 

Alfonso Pérez continúa su 
proyección en el club blanco 

Marcó cinco goles a Buyo en un entrenamiento con el primer equipo 

• José Luis Corrochano 

i ' 

H 
ace unas meses este semanario 
ofrecía una entrevista en la que en 
su titular se podía leer: <<Alfonso 

Pérez, promesa del fútbol español». El 
tiempo está dando la razón a Alfonso, algo 
que no es fruto de la casualidad sino del 
trabajo y del buen hacer del delantero, que 
con dieciocho años está jugando con el 
Real Madrid Deportivo en la segunda divi
sión By continúa su trayectoria como juga
dor en la selección española. 
Una pequeña lesión de tendinitis le apartó 
de los campos de juego en las primeras 
jornadas. Totalmente recuperado no sólo 
ha vuelto a ser titular con los juveniles sino 
que Mariano García Ramón, entrenador 
del equipo blanco en 2ª B, le ha alineado en 
las últimas jornadas, e incluso tuvo la 
oportunidad de entrenar con el primer 
equipo antes de la destitución del galés. 

Getafe Expres.- ¿Fue una sorpresa para 
ti ser convocado con el segundo equi
po? 
Alfonso Pérez.- No pensaba que podía 
jugar con dieciocho años en segunda B y 
creía que terminaría la temporada con los 
sub-19. Ahora me ha dicho García Remón 
que voy a estar toda la temporada con 
ellos, salvo algún partido que juegue con 
los juveniles. 

Getafe Expres.- Me imagino que más 
difícil hacer un gol en esta división. 
Alfonso Pérez.- Si, porque es gente más 
veterana, que tiene más experiencia. Son 
gente que no han podido jugar en primera 
ni en segunda y acaban en estos equipos. 
Para marcar un gol lo único que hay que 
hacer es intentarlo. 

G.E.- ¿ Te estas encontrando a gusto en 
esta categoría? 
A.P.- Con tan pocos partidos creo que 
todavía es pronto para decirlo. Cuando 
juegue con más continuidad espero hacer 
mejores encuentros. 

G.E.- Lo que si significaría una sorpresa 
para ti sería el entrenamiento con el 
primer equipo. 
A.P.- Fui a entrenar como todos los días 
con el Real Madrid Dep. cuando entró 

Alfonso vive, ahora, un momento dulce. 

Fecha de nacimiento: 26-9-72 
Altura: 177 m. 
Peso: 72 k. 
Demarcación: Delantero 
Goles (90/91): 3 

9 

Camacho en el vestuario y me dijo que iba 
a entrenar con el Real Madrid. Fue una 
cosa que no me lo esperaba, salí un poco 
nervioso pero no me salieron mal las cosas. 

G.E.- Hacerle cinco goles a Buyo, aun
que sea en un entrenamiento,¿ no está 
nada mal? 

A.P.-Si, pero simplemente es eso un entre
namiento y no tiene mayor importancia. 
Los jugadores me dieron ánimos y me 
preguntaron algunas cosas. La verdad es 
que fue agradable. El día que estuve con 
ellos me dijeron que había sido el entrena
miento más duro que habían tenido en toda 
la temporada. 

"Cuando entrené 
con el Real Madrid 
salí algo 
nervioso" 

G.E.- La afición habla ya de la próxima 
figura del Real Madrid. 
A.P.- ¡Ojala fuera así! Tengo que seguir 
trabajando para llegar a serlo. 

G.E.- Sería u na decepción para ti volver 
a los juveniles. 
A.P.- Tengo dieciocho años y sería seguir 
mi trayectoria normal como juvenil. Pero de 
momento estoy muy satisfecho de con 
dieciocho años jugar en 2ª B, algo que 
pocos jugadores de mi edad pueden hacer. 

G.E.- ¿Cuál es el próximo paso a se
guir? 
A.P.- Mi objetivo es acabar la temporada 
con el Real Madrid Dep. y si es posible 
hacer la pretemporada del año que viene 
con el Real Madrid. 

G.E.- Es ahora cuando se nota la pre
sión de la gente, ¿no? 
A.P.- Te va conociendo la gente y vas 
teniendo, naturalmente, más presión. Te 
obligan a hacer las cosas bien porque la 
gente está pendiente de ti. Yo sé que tengo 
la obligación de hacerlo bien. 

G.E.- Si el año pasado ya tuviste ofertas 
de otros equipos, este año te van a rifar. 
A.P.- No creo, porque yo tengo contranto 
con el Real Madrid, y no pienso que ningún 
club que lo sepa vaya a hacerme ofertas.■ 
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GETAFE EXPRES DEPORTES 

El Getafe C.F. culminó su <<semana crítica>> con una victoria, 
tras eliminar al Lérida de la Copa 

GETAFE C.F. 1 O ATCO. MADRILEÑO 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Población González (Castellano-Leonés) 
Cambios: Los dos equipos realizaron sus cambios avanzada la segunda parte 
entrando por el Ateo. Madrileño Sosco y Román en sustitución de José Luis y 
Expósito. Fernando Sierra dio entrada a Loren y Flores por Félix y Sebas 1 
respectivamente. 
Amonestaciones: El colegiado enseñó tarjetas amarillas a López, Cañada y 
Sosco por el Atlético Madrileño y a Sebas 1, Pombo y Loren por el Getafe C.F. 
Goles: 
Min. 82. 1-0 Carlos pasa a Totó que dentro del área hace un recorte y bate por bajo 
a Ricardo. 
Campo: Las Margaritas. Buena entrada para recibir al equipo getafense que venia 
de eliminar al Lérida en la Copa del Rey, y que dejaron en taquilla 878.000 
pesetas.■ 

TOTÓ: <<En casa hay que 
seguir sufriendo>> 

El centrocampista Totó, procedente 
del Ateo. Tomelloso, se ha converti
do en el fichaje más rentable en esta 
temporada del Getafe C.F. Su capa
cidad de lucha y entrega, unido a su 
buen juego han hecho que, en estos 
momentos, sea uno de los jugado
res más valorados por la afición de 
Getafe. Sus dos últimos goles, uno 
marcado ante el Lérida y otro frente 
al Ateo. Madrileflo, han significado 
para el Getafe C.F. continuar con 
sus aspiraciones intactas tanto en 
la liga como en la Copa del Rey. 

Getafe Expres.- Totó, un partido muy 
complicado el disputado contra el Ateo. 
Madrileño. 
Totó.- Es un equipo de chavales que co
rren, presionan y la tocan muy bien y es 
muy difícil ganarlos. Pero en la segunda 
parte hemos salido concienciados de que 
habla que echar el resto. 

G.E.- Quizás se ha notado el cansancio 
de la Copa del Rey. 
Totó.- Lo hemos notado mucho, pero como 
te digo en la segunda parte hemos gozado 
de oportunidades por parte de Félix y 
Carlos y finalmente la mía que ha sido la 
que nos ha dado el triunfo. 

G.E.- Importantes estos dos puntos 
porque los equipos de arriba no están 
perdonando. 
Totó.- Los partidos de casa, aunque son 

Totó sigue entusiasman1do a la afición 
getafense. 

muy difíciles, hay que ganarlos como sea 
porque es donde se marcan las diferen
cias. En casa hay que seguir sufriendo. 

G.E.- Yen los dos últimos partidos, Totó 
que ha marcado los dos goles del triun
fo. 
Totó.- Sobre todo importante el de Lérida, 
porque marcar un penalty con la presión 
ambiental que habla suponía mucho, creo 
que si lo hubiera fallado el equipo se podía 
haber venido abajo.■ 
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ALINEACION 

GETAFE ATCO. 
C.F. MADRILEÑO 

Caballero 1 Ricardo 
Michel 2 López 
Angelín 1 3 Cañadas 
Pombo 4 Aguilar 
Chencho 5 Cidoncha 
Arroyo 6 Higuera 
Totó 7 Expósito 
Sebas 11 8 José Luis 
Félix 9 González 
Carlos 10 Guerrero 
Sebasl 11 Alfaro 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

El Getafe C.F. eliminó a la U.O. 
Lérida tras empatar en la ciudad 
catalana a uno. El Getafe, que ya 
había vencido en el partido de ida 
por dos tantos acero, supo, a pesar 
de encajar un gol, aguantar el ata
que del Lérida durante la primera 
parte. En la segunda mitad el equi
po de Fernando Sierra se encontró 
con un U.O. Lérida más cansado y 
gracias a un penalty convertido por 
Totó sentenció la eliminatoria. El 
entrenador del Getafe prefiere, que 
en esta cuarta eliminatoria, le toque 
en suerte un equipo de primera 
división. 

El centrocampista Loren, que 
acaba de salir de una lesión de 
rotura de fibras, parece que va a 
tener que esperar a ganarse el 
puesto dentro del once titular geta
fense, ya que Fernando Sierra vie
ne formando con el mismo equipo 
durante la últimas semanas obte
niendo buenos resultados. 

Félix, que a pesar de estar conten
to por el resultado del equipo, no 
recordaba un partido donde hu
biera fallado oportunidades tan 
claras. El jugador getafense, que 
no se explica lo que le pasa a la hora 
de rematar a portería, dispuso de 
oportunidades claras que se per
diere □ por muy poco. Félix que 
agradecía el apoyo que le había 
demostrado el público, pidió com
presión para el juego de su equipo 
después de una semana difícil en la 
que se eliminó al Lérida ■ 
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Premio a la trayectoria más significada en apoyo al deporte de Getafe 

Santos Ji ménez: 
<<Las coordinadoras 
deportivas deben 
descentralizarse de la 
Fundación Pública de 
Deportes>> 
Santos Jiménez presidió hace un año la coordinadora de
portiva de Juan de la Cierva, donde inició una lucha contra 
la Fundación Pública de Deportes por la mejora de las insta
laciones. Desde entonces se le ha conocido por su espíritu 
de lucha con el fin de crear un deporte de base competitivo. 

Santos Jiménez piensa que su premio en apoyo al deporte de Getafe podría 
dedicarse a todas aquellas personas que están realizando su misma labor. 
Foto: Miguel Martín. 

• José Luis Corrochano 

lectrónico de profesión, Santos 

E Jiménez llegó a Getafe a los 
nueve años procedente de un 
pueblo de Avila (Navacepedi
llas). Desde que se decidió a 

fundar un equipo.el Ateo. la Cierva, Santos 
no se ha desligado del deporte getafense. 
Actualmente su labor está centrada en la 
asociación deportiva y cultural Bruneta a la 
que dice estar dedicado "en cuerpo y 
alma". Allí actúa como coordinador general 
de seis equipos, cinco en liga de Getafe y 
uno federado, a los que sigue muy de cerca 
todos los sábados, "aunque sea diez minu
tos a cada uno". 
Santos Jiménez rechazó una oferta para 
entrenar al juvenil del Getafe C.F. "porque 
tenla ya un compromiso moral con la 
A.D.C. Bruneta". Este premio ayudará a 
que siga trabajando con mayor ilusión en 
su próximo proyecto que será la creación 
de una escuela de fútbol en colaboración 
con el Getafe C.F. Su forma altruista de 
trabajar le han llevado a ser reconocido en 
la V Gala del deporte por toda su trayecto
ria. 

Getafe Expres.- ¿Cree que hay gente en 
Getafe que trabaja desinteresadamente 
por el deporte? 
Santos Jiménez.- Hay grupo de personas 
bastante interesante que están haciendo la 
misma labor que yo. Es un premio al sím
bolo porque, seguramente, hay mucha 
gente que está en las mismas circunstan
cias. 

G.E.- Personalmente, ¿por qué lo hace? 
S.J .- Creo que tenemos un reto en esta 
sociedad, donde los chavales lo tienen 
bastante dificil. Me parece que en la mane
raen que los jóvenes estén funcionando en 
asociaciones de tipo deportivo o cultural no 
estan haciendo cosas peores. 

G.E.- Usted trabajó en una coordinadora 
deportiva, ¿qué cree que le falta a estas 
asociaciones? 
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S.J.- Las coordinadoras no han dado el 
salto que deberían haber dado. Necesitan 
mucha más capacidad a niveles jurídicos, 
autonómicos y el poder de decisión que 
ahora no tienen. Están agrupadas en torno 
a los centros cívicos o a la Fundación 
Pública de Deportes y como consecuencia 
no tienen poderes de decisión o poderes 
económicos. 

G.E.- Necesita entonces Independizar
se de la concejalía de deportes. 
S.J.- Indudablemente tiene que haber una 
ligazón entre las dos partes. Desde el 
ayuntamiento tienen que plantearse los 
presupuestos y los programas y luego tie
nen que ser las coordinadoras las que lo . 
asuman como suyo propio. 

G.E.- Es, por tanto, un fallo de las dos 
partes. 
S.J.- Las coordinadoras, quizá porque la 
gente no está dispuesta á dar todo su 
esfuerzo y dedicación, no están funcionan
do todo lo bien que debieran. No hay 
comunicación, por eso se producen erro
res graves, porque está excesivamente 
centralizado por la Fundación. Los temas 
deberían pasar de las coordinadoras a la 
F.P.D. y no al revés. 

G.E.- Todos estos problemas se han 
planteado a las autoridades deportivas. 
S.J.- Sí, lo que pasa que poco a poco 
porque no t_odas las coordinadoras estan 
dispuestas a funcionar. Se ha conseguido 
que las coordinadoras asuman la primera 
parte de los juegos escolares, pero en 
Getafe seguimos estando muy precarios 
en el tema de instalaciones. 

G.E.- Cuando fue presidente de la coor
dinadora Juan de la Cierva inició una 
"batalla" contra la concejalía de depor
tes por la falta de infraestructura, ¿se ha 
solucionado ese tema? 
S.J.- Efectivamente la coordinadora Juan 
de la Cierva estuvo el año pasado reivindi
cando instalaciones deportivas de barrio, 
porque estabamos jugando en eras con 
porterías. En este momento estan prácti-

EUROCOR, S. A. 

DEPORTES 

camente terminados los campos del poli
deportivo Juan de la Cierva. Paro todavía -
no está todo arreglado. 

G.E.- ¿En ese momento pudo faltar 
unión entre las coordinadoras? 
S.J.- El momento fue importante, pero fue 
difícil ponerse de acuerdo porque había 
muchos equipos que jugaban en distintas 
competiciones. 
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G.E.- ¿Fue ese el motivo de que dejara la 
presidencia de la coordinadora Juan de 
la Cierva? 
S.J.- A mi me tocaba, según los estatutos, 
salir en septiembre, lo único que hicimos 
fue adelantar las elecciones a junio. Yo 

· hábía cumplido mi etapa de dos años y 
· consideré que estaba un poco quemado. 

Posiblemente me presente a las próximas 
elecciones, sino es en esa coordinadora en 
otra donde pueda desempeñar la misma 
función. 

,G.E.- ¿No cree que falta gente crítica 
. dentro del deporte de base? 
- S.J.-Mas que gente crítica nos falta educa
. ció_n deportiva, es decir, que la gente sólo 
sé preocupa de ganár y no de p.articipar, de 

. competir, .. . Con lo que se· olvidan de 
. muchas cosas, como por ejemplo de las 

: deficiencias de las instalaciones. 

· CtE.- Est~ año ha sido premiado en la 
Gala del deporte de Getafe, ¿cree qué es 
una Gala para los deportistas de Geta
fe? 

· ~tJ.-A la Gala del deporte habría que darle 
otra dimensión, donde verdaderamente 
participen la mayoría de los chavales que 
compiten en lo juegos escolares. Las razo
nes que se dan es que no hay cabida para 
que todos disfruten del pincho que se da 
luego, pero creo que sería preferible sacri
ficar el pincho con tal de que la sistencia 
fuera masiva.■ 

Las siete ideas de Santos Jiménez 

1. Las coordinadoras deportivas deben tener capacidad jurídica y autonó
mica. 
2. Las coordinadoras deben organizar el deporte de cada barrio. 
3. El ayuntamiento tiene que plantear los presupuestos y programas para 
las coordinadoras. 
4. Las coordinadoras están excesivamente centralizadas por la Fundación 
pública de deportes. 
5. Estamos muy precarios en el tema de instalaciones. 
6. Al deporte de base le falta educación deportiva. 
7. Los jovenes deben funcionar en asociaciones deportivas y culturales. 

------- ------------------~ 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA , 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~; 

Políg. San Marcos 
e I. G - Parcela e -22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 
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Encuesta sobre Getaf_e Expres 

e on motivo de la publicación de nuestro núme
ro 100 y deseando desde ahora mismo iniciar una 
nueva etapa en la que tratemos de satisfacer las 
exigencias de nuestros lectores, hemos salido a la 
calle bollgrafo en ristre para conocer la opinión de 
los mismos y, a la vista de los resultados, encau
zar nuestra labor periodlstica e informativa, de 
acuerdo con las apetencias del público. La en
cuesta, realizada entre un centenar de personas, 
de las que, naturalmente hemos hecho una selec
ción por los lógicos imperativos del espacio, con
sistió en las siguientes preguntas. 

1.- ¿Conoce usted GETAFE EXPRES? 
2.- ¿Le apetece su lectura y su contenido? 
3.- Le considerarla un semanario veraz, 
ecuánime y formal? 
4.- El hecho de que que no tenga ningún tipo 
de vinculación politice o partidista, ¿cree 
que le perjudica o le beneficia? 
5.- Como Informativo local, preocupado por 
Getafe, su historia y sus personajes, ¿cree 
que ha cumplido con eficacia su proposlto? 
6.- ¿Qué piensa que le falta o qué recomen
daría Incluir en sus páginas? 

De las respuestas de los encuestados, puede 
deducirse: 
12.- En general, es conocida , pero opinan que 
debería de potenciarse más su distribución. 
22.- Quienes lo leen están satisfechos de su conte
nido, de su cuidado estilo, de la calidad del papel y 
de la buena impresión. 
32.-Como informativo local, en su vertiente investi
gadora sobre la historia, personajes y hechos 
históricos de Getafe, es uno de los más completos 
y amenos de Getafe (en este aspecto, hemos 
recibido parabienes por los innumerables artículos 
publicados por el historiador local Marcial Donado, 
as! como los de Silverio Lanza, el Padre Miguez y 
las breves historias de personajes getafenses). 
42 . - Un 15% de los encuestados se quejan de que, 
en ocasiones, no sale en las fechas previstas, con 
lo que las noticias pierden actualidad. 
52 A excepción de la información deportiva, que es 
amplia y bastante buena, interesa poco a la juven
tud. Por el contrario, a los más mayores, sobre todo 
a los naturales de Getafe, les gusta en general. 
Reproducimos, a continuación, algunas de las 
respuestas que dieron los encuestados a las pre
guntas ind icadas. 

~t¡.E'r~6~E' 
,. • J ~ -. • -

-- - --- Semanario lnforma11vo -- ---

José Antonio Miguel, profesor 
1. - Conozco la revista y la compro con frecuencia. 
2.- En efecto, me gusta su lectura. Llevo más de 
quince años viviendo en Getafe y me siento geta
fense de adopción. Por eso, soy un ávido lector de 
la historia, los personajes y la información local. 
3. - Hasta donde yo se, creo que es bastante veraz 
y que da la información necesaria, con el debido 
respaldo y rigor periodlstico. Además, no se ciñe 
sólo a la información local, sino que abarca tam
bién a la nacional e internacional, con noticias y 
comentarios pollticos, en ocasiones, muy acerta
dos. 
4.- Creo que la beneficia y mucho. El hecho de no 
deber obediencia a partidos o tendencias, siempre 
beneficia a las publicaciones en general. 
5. - Casi ya queda contestada esta pregunta en las 
respuestas anteriores. En cuanto a la vida local, 
me ha gustado en especial la información que han 
venido dando sobre la historia de Getafe. 
6.- Nada. Creo que es bastante completo, dentro 
de su volumen de páginas. Pero quiero expresar 
que creo que se vende poco. Muchas veces me 
cuesta trabajo encontrarlo en los quioscos y creo 
que es por la mala o deficiente distribución. 

lldefonso Lucas Monte, librero 
1.- SI, claro que lo conozco, porque lo vendo aqul. 
2.- No; no me gusta, carece de información local 
tanto municipal como polltica. 
3.- Sí; creo que es veraz, pero porque le resulta 

fácil, ya que no ataca. Creo que ese es su defecto, 
la falta de agresividad. 
4.- ¡Hombre! Yo creo que le beneficia. No tiene por 
qué respetar y obeceder a nadie y ésto le .da 
autonomla y libertad. 
5.- Eso ya lo he contestado en la segunda pregun
ta. 
6.- Necesita profundizqr más en todos los aspec
tos, tanto en la información. como en la distribu
ción . Sólo nos 
enteramos el •cogollo", la Plaza de la Constitución, 
la calle Madrid ... No tiene mucha difusión .. . 

Adolfo Gil, peluquero 
1.- SI, le conozco y lo compro todas las semanas, 
porque me lo reservan en el quiosco. 
2.- Me gusta. Sencillamente lo leo con agrado. No 
tiene mucho mazacote de texto y lleva buenas 
ilustraciones. 
3. - Creo que si. Lo que cuenta lo dice con seriedad 
y sensatez. 
4.- Le beneficia, no cabe duda. Cuando un perió
dico es independiente, puede atacar a unos y 
otros, con entera libertad. 
5.- Por la competencia que hay, creo que sí. 
Además me parece uno de los más completos. Ha 
habido mucha historia "desempolvada" y sacada 
a la luz por Marcial Donado y Vlctor Manuel 
Muñoz. 
6 .- Yo dirla que más noticias a nivel local. Más 
critica municipal, ya que el Ayuntamiento tampoco 
es perfecto y si la critica es constructiva, puede 
recoger las sugerencias y reconocer los errores. 

Jesús Salazar Hernando, industrial 
1.- Sí. 
2.- Sí; es informativo y suele traer noticias y 
reportajes interesantes. 
3.-Sí. 
4.- Es claro que le beneficia. No sólo al periódico 
en si, si no a sus redactores que pueden moverse 
con mayor libertad. 
5.- Creo que esta cumpliendo bien. A todos, aun
que no sean naturales de Getafe, les gusta cono
cer la historia, las leyendas, las costumbre y los 
personajes del lugar donde vive. 
6.- No se me ocurre nada. Creo que está muy 
completo. Aunque como industrial yo dirla que 
este es un tema poco tratado por la prensa local. 
La industria y el comercio de Getafe tien muchos 
problemas que el público, la gente de la calle, debe 
conocer.■ 
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PEUGEOT 405. 

MAS . 
. · CERCA 
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150.000 
PTAS. DE AHORRO 
Venga y disfrute ahora su Peugeot 405 más cerca. 

Porque si nos deja su coche usado a cambio, 
se beneficiará de un ahorro de 150.000 Ptas. 

al adquirir su Peugeot 405. 

PEUGEOT405 
EXPRESION DE TALENTO 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GET AFE 
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E1 jueves día 22 se presentó en la Sala Pablo 
Serrano en el Centro Cívico de Buenavista, del Sector 
111, la exposicíon de la obra pictórica de Lola Escude
ro. 
Esta artista alterna su trabajo en una fábrica con una 

. "labor artística combinada entre lo autodidacta y distintas 
escuelas como la de Alfredo Peña o la del Centro Mtinicipal 
de Cultura (Angel Aragones, José Duarte). 
La exposición podrá ser visitada hasta el día 3 de diciem
bre. 

Entrega de premios en el IV Certamen poético de la Casa de 
Andalucía 
El pasado sábado, día 24, a las 20 :00 horas, la Casa de andalucía 
en.Getafe, a lo largo de un acto poético, que tuvo lugar en su salón 
de actos, celebró la entrega de premios del IV Certamen lnfaltil y 
Adultos. 
Los premios, como recordarán nuestros lectores, fueron de 
30.000, 20.000 y 10.000 ptas para los premios 1 º, 2º y 3º, 
respectivamente, en la modalidad de adultos. En la infantil fueron 

1 M PRENTA-PAPELERIA 
' 

•□de 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
,TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 
Teléf.: 695 68 20 GETAFE (Madrid) 

V 1 · Salón Nacional de Fotografía de Getafe 
Organizado por la Agrupación de Fotógrafos de Getafe, se 
convoca el concurso de fotograffa•para la Sexta Edición de 
este Salón Nacional, cuyo plazo de admisión de trabajos 
terminará el día 13 de diciembre. 
Podrán participar todos los fotógrafos que así lo deseen, 
presentando un máximo de tres fotografías en blanco y 
negro, de tema libre y admitiéndose todas sus variantes 
técnicas. 
Las fotografías deben ser de tamaño 40x5o; montadas 
sobre cartulina rígida y las premiadas serán distinguidas 
con los siguientes premios. Un premio de honor de 50.000 
ptas. a la mejor colección . Tres primeros premios de 15.000 
para obras sueltas. Dos premios de 1 0.000 ptas. a las 
mejores obras sueltas de autor __ local. 
El fallo tendrá lugar el 14 de diciembre a las 20 horas en el 
domicilio de la Agrupación Fotográfica de Getafe, calle de 
La Magdalena, 44, 22. 

de 12.000, 9.000 y 6.000ptas. 
Los poemas presentados al certamen han sido un total de 22 por 
parte de los adultos y 25 por los infantiles, destacándose el hecho 
de que prácticamente en su totalidad estos son obra de alumnos 
del colegio Ortiz Echagüe, de los cursos 5º a 7º de EGB. 
Todas las obras ~resentadas son de gran calidad y los miembros 
del jurado calificador han tenido que enfrentarse a un duro trabajo 
de lectura, estudio y puntuación, para designar los ganadores de 
este ya tradicional Certamen poético de la Casa de Andalucía. 

Conozca la «buena mesa» 
de 

Don Pepín 
en compañía 

de gente encantadora 

venga a CE~AR con nosotros 
(Las noches de VIERNES y SABADOS) 

Cocina Española e 
Internacional 

-- COMIDAS DE EMPRESA --
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La exposición sobre las Máquinas de Leonardo Da 
Vinci resultó ser todo un éxito de público. Colegios e 
institutos han organizado visitas a esta exposición en la 
que se puede admirar el ingenio del inventor por excelen
cia. Esperemos que iniciativas de este tipo vuelvan a 
repetirse en nuestra localidad, acercando a los más 
jóvenes a realizaciones concretas de un hombre "antiguo" 
al que estudian en los libros. 

A1 parecer, la Comunidad de Madrid está muy contenta con 
la recepción que el público de Getafe tiene para con las 
actividades pertenecientes al Festival de Otoño que se cele
bran en nuestra localid~d. Es por el lo que para el próximo año, 
el número de actuaciones que se ce lebrarán en Getafe el próximo 
año pueden incrementarse. 
En el Festival de Otoño 1990, la población de Getafe ha podido 
disfrutar de la pres.encía de la Orquesta Nacional de RTV Polaca, 
del Joven Ballet de María de Ávila y de La Stravaganza. 

COPICENTRO 
e 

• PAPELERIA ..___--+-~ 
• FOTOCOPIAS C 
• IMPRENTA 
• PLASTIFICADOS 
• ENCUADERNACION 
• SUMINISTROS OFICINAS 
• REGALOS 

C/ MADRID,34 Tel. 695 25 19 
GETAFE 

D urante la lll'Semana Musical de Santa Cecilia, 
celebrada en conmemoración de la festividad de la 
patrona de los músicos, tuvo lugar la entrega de 
premios Fin de Grado del Conservatorio de Música de 
Getafe. Así mismo, los alumnos del Conservatorio ofre
cieron un concierto. Durante el resto de la Semana se 
celebraron actuaciones de la Joven Orquesta, Coral Po
lifónica y Banda Municipal de Getafe. 
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DISCOS 
LENNON 

TODAS LAS NOVEDADES EN 
DISCOS Y CASSETTES 

AGUJAS PARA TOCADISCOS 
CAMISETAS· COMPACT DISC 

TODO CON UN 10 % DE DESCUENTO 

C/. San José de Calasanz, 3. Getafe. Tele!. : 682 59 22 
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Crucigrama SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL NR ANTERIOR 

SOLUCIONA LA SOPA 
DE LETRAS DEL 

HORIZONTALES: .1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 
Nombre del caballo de 1 
Don Quijote. - 2. Le- 1--1--11----1--11----

tra griega. Autillo. - 3. 2 .---
A f l rma ció n. Señale. 3 
Símbolo del nitrógeno. 4 .---
- 4. Mamífero solípe-

5 
------

do. Al revés, yerno de ~i----1--

Mahoma. - 5. Cara. 6 
Cincuenta y cinco. - 7 6. Repetido deidad 
egipcia. Al revés, de 8 
hueso. Vocal. - 7. 9 
conjunción. C o nso- .__...._......__.___.___.,_...__ 
nante repetida. Planta hortense. - 8. Nota musical. For
ma del pronombre. Al revés, infusión. - 9. Apellido de 
una cantante. Primera letra. 

VERTICALES: 1. Nombre de una actriz. Símbolo del fós
foro. - 2. Descuidados. Entrega. - 3. Nombre de letra. 
Letras de nasal. Sonido grato. - 4. No conocidos. Con
sonante. - 5. Embarcación. Residuo. - 6. Vocal. Parien
tes. Letras seguidas. - 7. Al revés, mamífero carnicero. 
Lengua r;>rovenzal. Preposición. - 8. Consonante repeti-

-.. da. Matricula española. Vocales. - 9. Al revés, personaje 
'>íblico. Inventor de la pila eléctrica. 

1 2 3 4 5 ~ 7 8 9 
1 

t;'":t:,~~=:t:-t:::Tr"1111i 

A D 
CCEGR KPE 
MNOEPRITS 
V X L R Z R B D T 
FEHYATEJR 
V L N G G Z F O U 
QSUAONACC 
U A W Y N A L D T 
D G J M D O U R O 
U X B E O H A K R 
NPSVLYCEI 
A P U L A H C O S 

NR ANTERIOR 

SOPA 
DE LETRAS 

Localizar 
los nombres 
de diez tipos 

· de embarcación. 

Frases célebres 
FARMACIAS DE GUARDIA 

"La culpa no está en el senti
miento, sino en el consenti
miento" 

San Bernardo 

"Escucha, ve y calla si quieres 
vivir en paz" 

Proverbio Medieval 

"Discernir lo verdadero de lo 
falso es signo de /ntellgencla" 

Swedenborg 

"El dinero ha aniquilado más 
almas que el hierro cuerpos" 

Scott 

A) Abierto día y noche ( cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela nochea9.30del día 
siguiente, 
E) Abierto día y noche 

Día 30 

Día 1 

Día 2 

Día3 

Día4 · 

Días 

C/ Arboleda, 21 (A) 
C/ Titulcia, 15 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 
C/ Perales, 11 (A) 
C/ Aragón, 34 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 
C/ Madrid, 48 (A) 
C/ Córdoba; 2 (B) 
C/ Madrid, 40 (A) 
Avda. de Los Ángeles, 4 7 (B) 

. C/ General Pingarrón, 9 (C) 
C/ Granada, 3 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 
C/ Serranillo, 19 (A) 
C/ Murcia, 6 (B) 

Teléfonos de interés 
Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado nR1 
Juzgado nR2 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
595-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, -REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 1 g B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalisimo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 
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* CAMARAS FRIGORIFICAS 
* MOSTRADORES 
* VITRINAS FIGORIFICAS 
* AIRE ACONDICIONADO 
* CAJAS REGISTRADORAS 
* BOTELLEROS * BALANZAS 
* SOTABANCOS - MUEBLES CAFETERIA * CORTADORAS 
* CAFETERAS * PICADORAS 
* MOLINOS 

C/ Capitan Carlos Haya, 8 Tfno. 695 23 96 
GETAFE - MADRID 
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. . ¡¡SORTEAMOS 4 
MARAVILLOSOS COCHES* 
Y MUCHOS REGALOS MAS!! 

Presenta tus tiékets de compra en nuestras 
"CAJAS DE CAMBIO" 
y, ''a toda marcha'', 

te daremos las papeletas para ·el sorteo que 
tendrá lugar en PARQUESUR 
· el 30 de noviembre a las 

8 de la 'tarde. 

• FRANCO FABRICA 


